16. Mai 2019 1 von 1

Versetzung der Dialog-Displays

Beschluss:

Der Ortsbeirat bitte den Magistrat, ein Dialog-Display in der Baunsbergstraße auf Höhe des Freibades aufzustellen.

Begründung:

Hier gibt es durch das Freibad, die Anwohnerinnen und Anwohner, sowie das hohe Verkehrsaufkommen der Hauptverkehrsstraße eine gefährliche Situation. Derzeit stehen die zwei Dialog-Displays in Bad Wilhelmshöhe auf der Höhe vom Gutshof und auf der Druseltalstraße 4.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig bei (0) Enthaltungen

Anja Lipschik Ortsvorsteherin Mirjam Hagebölling Mitglied/Schriftführerin